



La programación del primer semestre incluye ocho conciertos de gran calidad donde se intercalan músicos de trayectoria contrastada con jóvenes creadores y músicos locales

El Ayuntamiento seguirá colaborando con Musikene en esta sexta edición del ciclo

El Ayuntamiento de Beasain ha presentado en el Palacio de Igartza la programación del primer semestre de Igartza Musika Programa correspondiente al año 2021. Autoridades municipales y responsables han adelantado los conciertos programados para los próximos seis meses. La alcaldesa Leire Artola y los responsables de la Loinatz Musika Eskola, Xabier Sarasola y Arantxa Gastesi, han presentado un programa multidisciplinar para atraer y acercar a los beasaindarras y especialmente a los jóvenes a la música.

A favor de la cultura y la música en tiempos de crisis

El programa musical Igartza puesto en marcha por el gobierno municipal se ha ido consolidando año tras año. En palabras de la alcaldesa Leire Artola "la sexta edición se pondrá en marcha condicionada por la situación actual. No obstante, el año pasado, a iniciativa del gobierno municipal, los actos culturales se han ido desarrollando de forma ajustada a las exigencias de la crisis sanitaria. La situación

en cada momento indicará los pasos que se podrán dar. Lo que está claro es que para que la cultura y en este caso las actuaciones musicales tengan continuidad, el Ayuntamiento de Beasain hará lo que esté en su mano".

Igartza Musika Programa mantiene sus objetivos iniciales. Además del palacio de Igartza, las parroquias del municipio, Usurbe Antzokia o la reformada plaza Erauskin seguirán siendo los escenarios elegidos. A lo largo de estos años el ciclo ha pasado de obtener su reconocimiento local, a ser conocido fuera de los límites del municipio.

El Ayuntamiento ha renovado un año más la colaboración del convenio con Musikene. Gracias a ello, participarán en el evento las y los alumnos seleccionados por el centro superior de música del País Vasco. Tal y como acordaron ambas partes, las y los ganadores de la beca del año pasado ofrecerán una actuación dentro de los conciertos que se ofrecen dentro de la programación musical Igartza en este primer ciclo de 2021.

En cuanto a las actuaciones que componen el programa, los organizadores han señalado que se han recuperado algunas de las suspendidas debido a la situación excepcional que supuso el confinamiento el año pasado. Por supuesto, todos los eventos se llevarán a cabo cumpliendo todas las medidas de prevención y protección sanitarias, tales como higiene, distancias, uso de mascarilla, ventilación y número de personas o aforo.

Actuaciones musicales variadas

El conjunto Dúo Cassadó será el encargado de abrir el programa. Este duo está formado por el chelista Damián Martínez y la pianista Marta Moll. El concierto tendrá lugar el 24 de enero a las 19:00 horas en el Palacio de Igartza. Dado que el aforo es limitado, para acceder a las invitaciones es necesario cumplimentar la solicitud que figura en la agenda de la página web municipal.

El 19 de febrero, a las 19:00 horas, en el Usurbe Antzokia, se ofrecerá el espectáculo Imanol Jazz Karlos Gimenez e Iñaki Salvador al piano acompañados de las voces de Ainara Ortega y Petti. Esta actuación fue suspendida hace aproximadamente un año y se ha recuperado (entradas en Usurbe antzokia).

El concierto que ofrecerán las ganadoras de la última edición de la beca de Igartza Musika Beka será el 14 de marzo. Como todas las actuaciones del programa será a las 19:00 horas. Laia Barberá con el arpa, ganadora en categoría de Grado, y la acordeonista Maryia Arol, ganadora en Master, actuarán en el Palacio de Igartza.

El 27 de marzo, en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, actuará la Coral Leioa Kantika. El coro del Conservatorio de Música de Leioa, está dirigido por Basilio Astúlez. El concierto también está previsto que se celebre a las 19:00 horas.

La pianista donostiarra Sorkunde Idígoras presentará el 18 de abril su nuevo trabajo "H30". El concierto de jazz lo ofrecerá en el palacio de Igartza con la ayuda del batería Hasier Oleaga y el saxo Julen Izarra. El disco "H30" es un encuentro de tres músicos de larga trayectoria que se dedican libremente al jazz contemporáneo y a la música de vanguardia. La actuación comenzará a las 19:00 horas.

El 25 de abril llegará el turno de Arineketan en el Usurbe Antzokia. Ariniketan es un proyecto conjunto del txistulari Jagoba Astiazaran y del pianista Iñar Sastre. Con el fin de renovar la tradición, parten de la danza tradicional, reuniendo canciones basadas en el fandango, el arin-arin, el zortziko y otras melodías tradicionales. Actualizan las melodías, creando otras que combinan con creaciones contemporáneas. Aiert Beobide contará con la colaboración de Ainara Ortega (voz), Xabier Zeberio (violín), Agate Amilibia (chelo) y la compañía de danza Haatik. El espectáculo comenzará a las 19:00 horas.

La parroquia de Nuestra Señora de la Asunción volverá a ser uno de los puntos de encuentro de Igartza Musika Programa. El 29 de mayo, la orquesta del Conservatorio Francisco Escudero de San Sebastián ofrecerá un concierto a partir de las 19:00 de la tarde.

Para terminar con el programa del primer semestre, el 11 de junio llegará el turno de Perkusix, un proyecto de los alumnos de percusión de las escuelas de música de Tolosa y Beasain, liderado por el profesor Karlos Alcalá. El grupo está formado por Oier Gibelalde, Axier Olano, Ander Zubeldia, Mario Goikoetxea, Manex Gorostegi y Bittor Arostegi. La actuación tendrá lugar en la plaza Erauskin a las 19:00 de la tarde.

[pdf Programa \(606 KB\)](#)



```
jQuery("#share4") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Igartza
Musika Programa presenta su programa adecuado a las circunstancias
actuales", url: "https://beasain.eus/es/cultura-noticias/3555-igartza-
musika-programa-presenta-su-programa-adecuado-a-las-circunstancias-
actuales"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beas
ain.eus/es/cultura-noticias/3555-igartza-musika-programa-presenta-su-
programa-adecuado-a-las-circunstancias-actuales"},{ share: "linkedin",
label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/cultura-noticias/3555
-igartza-musika-programa-presenta-su-programa-adecuado-a-las-
circunstancias-actuales"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
shareIn: "self", text: "Igartza Musika Programa presenta su programa
adecuado a las circunstancias actuales", url: "https://beasain.eus/es/
cultura-noticias/3555-igartza-musika-programa-presenta-su-programa-
adecuado-a-las-circunstancias-actuales"},{ share: "email", label: "E-
mail", shareIn: "self", text: "Igartza Musika Programa presenta su
programa adecuado a las circunstancias actuales", url: "https://beasai
n.eus/es/cultura-noticias/3555-igartza-musika-programa-presenta-su-
programa-adecuado-a-las-circunstancias-actuales"},{ share: "telegram",
label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Igartza Musika Programa
presenta su programa adecuado a las circunstancias actuales", url: "ht
tps://beasain.eus/es/cultura-noticias/3555-igartza-musika-programa-
presenta-su-programa-adecuado-a-las-circunstancias-actuales"},]);
```